
Die Ausschussvorsitzende, Frau Stefanie Jung, stellte die Beschlussfähigkeit, die 
rechtzeitige und formgerechte Einladung, sowie die fehlenden Mitglieder fest.   
 
Frau Jung teilte mit, dass Herr Dr. Pich darum gebeten habe, zu Beginn der Sitzung 
einige Worte an den Schulausschuss zu richten. 
 
Auf Wunsch des Herrn Dr. Pich hin schlug Frau Jung vor, den Tagesordnungspunkt 8 
„Erweiterung der Mensa an der Gemeinschaftsgrundschule Am Pleiser Wald“ 
vorzuziehen und bat um Zustimmung der Veränderung der Tagesordnung. 
 
Während der Sitzung wurden die Tagesordnungspunkte in folgender Reihenfolge 
besprochen: 
 
 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, der rechtzeitigen und formgerechten 
Einladung, der fehlenden Mitglieder sowie Anträge zur Tagesordnung 

2. Verpflichtung sachkundiger Bürger 
3. Beschlussfassung über Einwendungen gegen die Niederschrift der öffentlichen 

Sitzung vom 09.04.2019 
4. Bericht über den Stand der Ausführung der in der öffentlichen Sitzung am 

09.04.2019  gefassten Beschlüsse 
5. Erweiterung der Mensa an der Gemeinschaftsgrundschule Am Pleiser Wald 
6. Umsetzung des Raumprogramms am Rhein-Sieg-Gymnasium 
7. Sachstandsbericht über die aktuellen Baumaßnahmen und größeren 

Instandsetzungen an den Sankt Augustiner Schulen 
8. Sachstandsbericht zur Machbarkeitsstudie zum OGS-Ausbau und zur Zügigkeit 

an der KGS Buisdorf, KGS Meindorf sowie EGS und KGS Hangelar 
9. Sachstandsbericht zur Medienentwicklungsplanung für die städtischen Schulen in 

Sankt Augustin 
10. Anträge der Fraktionen 
11. Anfragen und Mittelungen   

 
 
Die Protokollierung der Niederschrift bleibt in der ursprünglichen Reihenfolge.  
 
Herr Dr. Pich teilte aufgrund seiner Erlebnisse bei der Elternkonferenz im Landtag NRW 
vom 11.09.2019 mit, dass die Elternvertreter in Sankt Augustin auf „Wolke Sieben“ 
leben. 
Er betonte, dass die Schulpflegschaft in Sankt Augustin einen Sitz im Schulausschuss 
und  im Jugendhilfeausschuss habe, sie werde angehört und von den Schulleitungen 
unterstützt.  
 
Aus diesem Grund bedankte sich Herr Dr. Pich  bei der Ausschussvorsitzenden, bei den 
Ausschussmitgliedern, bei den Schulleitungen und bei der Verwaltung für die 
Unterstützung und freut sich auf eine weitere gute Zusammenarbeit.  
 
Frau Jung bedankte sich bei Herrn Dr. Pich für die freundlichen Worte. 
 



 
 


